
　主催：安城市　企画運営：　　あんじょうまざりん　協力：　　防災ママかきつばた

大人1人で来ることもできます
おとなひとり　　く

　　　　通訳 が います

英語、 タガログ語、ポルトガル語、

スペイン語、やさしい日本語

えいご　　　　           ご　　　　　　     　ご

 ご　　　　　     　 にほんご

 つうやく

地震、台風、雨がたくさんふった時、

何をしますか。危ない場所は どこですか？

防災ママかきつばた の人と、新しい友だちと

話しましょう！

じしん      　 たいふう      あめ　　　　　　　   　　　　            とき

ぼうさい　　          　　　　                       ひと　　 　 あたら　        とも

はな

なに                                       あぶ    　　　 ば しょ                              

防災ポーチ

プレゼント

外国⼈   ⼦育てサロン

テーマ：防災

のための

ぼうさい

サポーター募集中！
ぼしゅうちゅう　 

サロンのお手伝いを募集しています。

簡単な通訳、翻訳などできる人、大歓迎！

一緒にサロンを盛り上げましょう！
いっしょ　　　　　　　　 も      　あ　　　    　 

かんたん　つうやく　ほんやく　　　　　　　  ひと    だいかんげい　　    　 

てつだ  　　　ぼしゅう　　　    　 

緊急事態宣言 など で サロン が できない時は  　　　　　　　　　　　　　　になります。

パパ・ママの　名前　
子ども の 名前 と 年　
 住所
電話番号
国
話したいこと

安城市役所市民協働課地域振興係
☎ 0566-71-2218      Fax: 0566-72-3741
email: kyodo@city.anjo.lg.jp

あんじょうしやくしょしみんきょうどうかちいきしんこうがかり

☎/FAX /      で、1.〜6.を　教えてください。
申し込み

もう　　こ

まで 2022年6月15日
ねん　  がつ　  　 にち

電話通訳：0566-71-2299

いつ？ 年      月         日 土曜日

安祥閣
あんしょうかく

安城市安城町馬池97番地1
あんじょうしあんじょうちょううまいけ　ばんち

（駐車場があります。）
ちゅうしゃじょう

がいこく　　　　　　　　こ

外国ルーツの子どもとパパ・ママ

いくら？ 円（お金はいりません）
えん かね

家族
かぞく

何人？
なんにん

どこ？

だれ？

でんわつうやく

じゅうしょ　　　　　　　　　　　　　　　　　

きんきゅうじたいせんげん　　　　　　     　　　　とき
2022年7月9日 土曜日

ねん     がつ    にち     ど よう  び

が い   こ く   じ ん 　 　    　       　 　        こ     そ だ

なまえ　　　　　　　　

こ　　　　　　　    なまえ　  　　とし           　　        

おし

0
５

6  252022
ねん　       がつ　　          にち  ど  よう  び

9:30～11:30

1.
2.
3.
4.
5.
6.

文化庁　令和４年度　地域日本語教育の総合的な体制づくり推進事業　活用
愛知県　令和４年度　地域日本語教育推進補助金

ぼうさい

でんわばんごう

はな

くに


